



Detailansicht des Regelungsvorhabens

Kompetenzvermutung für internationale Pflegekräfte

Stand vom 27.06.2024 19:34:45 bis 30.06.2024 15:24:40

Angegeben von:

bpa - Bundesverband privater Anbieter sozialer Dienste e.V. (R001696) am 27.06.2024

Beschreibung:

Beruflich oder akademisch ausgebildete Pflegefachkräfte aus dem Ausland mit entsprechender dreijähriger Ausbildung und mit den zur Berufsausübung erforderlichen deutschen Sprachkenntnissen sollten sofort als Pflegefachkräfte eingesetzt werden dürfen.

Betroffene Interessenbereiche (6)

Arbeitsmarkt [alle RV hierzu]

Ausländer- und Aufenthaltsrecht [alle RV hierzu]

Auswärtige Kultur- und Bildungspolitik [alle RV hierzu]

Gesundheitsversorgung [alle RV hierzu]

Pflege [alle RV hierzu]

Seniorenpolitik [alle RV hierzu]

Betroffene Bundesgesetze (1)

PflBG [alle RV hierzu]

Zu diesem RV abgegebene grundlegende Stellungnahmen/Gutachten (1)

1. [SG2406200211 \(PDF - 3 Seiten\)](#)

Adressatenkreis:

Versendet am 14.03.2024 an:

Bundestag

Mitglieder des Bundestages [alle SG dorthin](#)

Bundesregierung

Bundesministerium für Arbeit und Soziales (BMAS) [alle SG dorthin](#)

Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMFSFJ)
(20. WP) [alle SG dorthin](#)

Bundesministerium für Gesundheit (BMG) [alle SG dorthin](#)